

第8分科会

ICT を活用した遠隔授業について考える

分科会概要：

新型コロナウイルス感染症のパンデミックにより、我が国の大学教育は大きく変様した。特に、対面授業から ICT を活用した遠隔授業へと移行し、オンライン型授業やオンデマンド型授業が急速に普及した。講義担当者は、これまでの対面講義とは異なる対応（著作権、レポート、小テスト、定期テストなど）が求められ、また、各大学で使用している ICT アプリ（Teams®、Classroom®、Slack®、manaba®など）や対応が異なることから様々な課題が見えてきた。本分科会では、遠隔授業に関するメリット、デメリット、および、各種課題に対する対応についてご紹介いただく。参加者の皆さんの活用事例などもご紹介いただきながら今後の遠隔授業について議論したい。

<プログラム>

- | | | | | | |
|-------|-------|----------|----------|-------|-----|
| 10:00 | 趣旨説明 | 京都薬科大学 | 生命薬科学系 | 小田 真隆 | 教授 |
| 10:10 | 講演 1. | 京都薬科大学 | 一般教育分野 | 坂本 尚志 | 准教授 |
| 10:50 | 講演 2. | 京都光華女子大学 | キャリア形成学部 | 阿部 一晴 | 教授 |
| 11:30 | 講演 3. | 龍谷大学 | 国際学部 | 瀧本 真人 | 教授 |